



# 歌浦っ子だより(学校だより) №44

「やさしい心 夢かがやく 歌小の子どもの育成」

令和5年3月2日 文責:校長 泉 清一

## 今年度最後の授業参観と学級懇談会を行いました！

2月28日(火)、今年度最後の授業参観と学級懇談会を行いました。

6年生にとっては、小学校最後の授業参観でした。6年生は、「未来へ向かって！」というテーマで、将来の夢について語りました。「プロ野球選手」や「デザイナー」、「養護教諭」などなど、プレゼンソフトを使いながら、とても上手に発表していました。

5年生は、音楽発表会を行いました。歌や合奏、ダンスを披露しました。合奏「キリマンジャロ」では、朝の時間にも練習に励んでいたもので、演奏がとても上手でした。なにわ男子の「初心 LOVE」の曲に合わせてのダンスも上手でした。

4年生は、1/2成人式～わたしがなりたい職業調べ～を行いました。最初に、PTA親子レクで作ったフォトフレームの紹介をしました。そして、自分がなりたい職業について調べたことをプレゼンソフトを使って発表しました。漁師やトレジャーハンターなど、よく調べて上手に発表していました。

3年生は、「わたしの学校じまん」をグループに分かれて発表しました。鹿町の森の自然や遊具についてよく調べていました。また、発表の内容や順番もグループできちんと決めて、分かりやすく発表することができました。

2年生は、「これまでのわたし と これからのわたし」を発表しました。2年生にできるようになったことと3年生で頑張ることを発表しました。かけ算九九を間違えずにスラスラと発表したり、「野球の練習を頑張りたい！」と今後の決意を上手に発表していました。

1年生は、「わくわく発表会」を行いました。歌や合奏、劇、縄跳びなど、この一年間でできるようになったことを発表しました。「くじら雲」の劇が、とても上手でした。

この一年間で、子どもたちは、大変成長しました。保護者の皆様のご声援とご協力のおかげです。ありがとうございました。



6年生：未来に向かって！



5年生：音楽発表会



4年生：1/2成人式



3年生：わたしたちの  
学校じまん



2年生：これまでのわたし と  
これからのわたし



1年生：わくわく発表会